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TO:<stefano.balsamo@jpmorgan.com> 
 
Caro Stefano, 
non ho suggerimenti per il timoniere.Credo peraltro che 
l'iniziativa ,se la 
si vuole avviare,vada presa in tempi brevi.Continuo a 
pensare che il 
perimetro debba essere piu' ampio di quello di" amor per 
roma" che 
e'peraltro un approccio molto accattivante,difficile da 
sostituire. Quando 
vuoi ci vediamo.A presto.Luigi 
 
-----Messaggio originale----- 
Da: mariateresa.td.deluca@jpmorgan.com 
[mailto:mariateresa.td.deluca@jpmorgan.com] Per conto di 
stefano.balsamo@jpmorgan.com 
Inviato: giovedì 30 agosto 2007 15.53 
A: luigi.paganetto@uniroma2.it 
Oggetto: Re: Progetto "Amor per Roma" (o per il Centro-Sud 
o chi per esso). 
 
Caro Luigi 
 
come promesso, durante le vacanze, anche se molto impegnato 
nel cercare di 
rendere accogliente per amici cari come Te un posto 
piuttosto bello al 
Circeo, ho molto riflettuto sul progetto di cui abbiamo 
parlato anche se 
brevemente nel recente passato. 
Per la verità ho anche buttato giù alcune ipotesi che 
tenevano conto di 
input Tuoi ed anche di altri amici a Te noti e non. Proprio 
questa non 
definizione del perimetro insieme alla preoccupazione che 
poi in concreto 
rimanga a me l'incombenza pratica, operativa, 
organizzatrice, gestionale 



del progetto mi ha indotto a scriverTi questa nota. 
Ti ripeto, io (come Te) sento l'esigenza di dare un 
contributo concreto 
alla mia città e/o al Centro Sud chiamando a raccolta 
quanti sentano come 
noi. 
Sono pronto ad investire tempo ed energie ma non posso nè 
voglio essere il 
gestore/coordinatore operativo. Ne ho già concretizzati 
molti di questi 
progetti, forse troppi; è tempo per qualcun altro di 
prendere questo timone 
pur restando io dentro la barca a remare. 
Conclusione, a meno che Tu abbia migliori idee: 
 
1- Cerchiamo un (o più) "timoniere" operativo informandolo 
che il suo 
potrebbe/dovrebbe essere un lavoro remunerato se e quando 
troveremo i soldi 
anche grazie a lui, in pratica come feci con Vittorio 
Baldini in 
Diplomatia. 
2- Una volta trovato il/i timoniere/i ci vediamo con il 
primo equipaggio 
che nel frattempo avremo sondato (per esempio io ho già 
parlato con Nicola 
Rossi, Beniamino Quintieri, Marco Causi, Michele Bagella 
ecc ecc) e tutti 
insieme decidiamo dove e come e con chi vogliamo andare. 
 
Che ne dici? 
Fammi sapere. Grazie. 
 
Stefano 


